

Neuigkeit | Internationales

## Welcome Day für Austauschstudierende

Am 02.09.2024 fand an der HWR Berlin mit dem Welcome Day die offizielle Willkommensveranstaltung für die 225 neuen Austauschstudierenden des Wintersemesters 2024/25 statt.

20.09.2024 — Patrick Stückl

Der Tag markierte den Beginn eines aufregenden Semesters für Studierende aus aller Welt, die sich auf neue akademische Herausforderungen und das Berliner Stadtleben vorbereiten.

Neben den grundlegenden Informationen zu organisatorischen Abläufen für das Studium und den wichtigen ersten Schritten in der deutschen Bürokratie bestand die Möglichkeit, erste Kontakte zu knüpfen. Im Mittelpunkt des Tages standen sowohl Einblicke in die bevorstehenden akademischen Herausforderungen als auch praktische Hinweise für das Leben in Berlin.

Darüber hinaus wurde ein umfangreiches Aktivitäten Programm vorgestellt, das darauf abzielt, den Austauschstudierenden die Kultur und Geschichte Berlins näherzubringen. Zu den Highlights gehören eine Bootstour durch das historische Berlin, eine Führung entlang der ehemaligen Berliner Mauer sowie die Teilnahme an zahlreichen Ausstellungen. Diese Veranstaltungen bieten den Studierenden die Gelegenheit, tiefere Einblicke in die deutsche Geschichte und Kultur zu gewinnen und sich untereinander besser kennenzulernen.

In gewohnter Weise wurden auch die beliebten Campus Touren angeboten, um den neuen Studierenden die Orientierung auf dem Campus zu erleichtern und ihnen eine erste Vorstellung von ihrem neuen Studienumfeld zu geben. Erstmalig gibt es außerdem auch eine Campus Rallye, die es den Austauschstudierenden per App ermöglicht, den Campus Schöneberg und seine Umgebung auf eine interaktive und unterhaltsame Weise zu erkunden. Dabei lernen sie nicht nur die wichtigsten Orte und Ansprechpartner\*innen kennen, sondern erhalten auch wertvolle Tipps für das tägliche Leben rund um den Campus.

Insgesamt bot der Welcome Day den Austauschstudierenden eine hervorragende Gelegenheit, sich auf ihr Semester an der HWR Berlin einzustimmen und erste Kontakte zu knüpfen. Und auch während des anschließenden 3-wöchigen Intensiv-Deutschkurses steht neben dem Lernen das Kennenlernen der Mitstudierenden und der neuen Umgebung im Fokus. Die nächsten Wochen werden von spannenden Aktivitäten geprägt sein, die den Studierenden helfen werden, Berlin und seine reiche Geschichte zu entdecken.